
                
 

杭州惠立学校膳食委员会会议纪要 

 

 

时间：2021 年 11 月 12 日 10:30-11:30 上午 

 

地点：图书馆会议室 AG151 

  

参会人员： 

校方代表： 

Chang Liu; Conrad Botha; Laura Perry 

Jinger He; Steven Tu; Leo Li  

 

家长代表： 

校佳瑄 Cathy Xiao 2A （1-2 年级家长代表） 

孙锦云 Angela Sun 4C （3-4 年级家长代表） 

毛远卓 Mao& Jerry 8B（初高中部家长代表） 

黄汉妮 Hanni 10A （10 年级家长代表） 

施印梵 Walle Shi 6D (Boarding) （住宿部家长代表） 

 

索迪斯代表： 

Sally Zhao 驻杭州惠灵顿项目经理 

 

缺席人员 ： 

郑炜凡 Rock Zheng 6D（5-6 年级家长代表） 

 

 

 

 



                
会议内容 ： 

一．家长反应有关餐饮的问题与解决办法 

会议中家长代表反应了一些家长的问题和对目前餐饮运营不了解的地方，具体讨论

内容请详见下表。 

家长反应的餐饮问题 学校及餐饮公司的回复 

希望甜品一周出现一次 从 12 月开始调整为甜品一周一次。 

住宿生楼道中的热水不够热 

从安全的角度考虑直饮水机设定的出水温度在

40-45 度之间，若学生需要开水可在住宿一楼

的护士站打取。 

有学生向家长反应饭菜不够热 

出餐档口上方都有安装发热灯，每天开启保证

菜品温度，会调整菜品装碟的时间，不过早出

菜。 

1-2 年级家长代表希望将点心

的果汁全部替换为牛奶。 

由服务部发起问卷调查，家长代表协助推进问

卷完成率。服务部将根据问卷调查结果与家长

代表讨论落实下一步计划。 

希望将住宿生的早餐内容也可

以公开给到家长 

家长可以通过索迪斯服务号（微信公众号）上

查询每一天学生的早餐、午餐、晚餐内容 

 

二．家长们对学校本学期餐饮工作的期望 

在此次会议上，索迪斯餐饮公司的代表向学校及家长代表们做了上半学期的工作总

结汇报，家长代表们表示了对索迪斯工作的认可，也赞许了索迪斯先前承诺的事项

都有完善并落实到位。家长代表们希望在明年 1 月进行一次全面的餐饮满意度调

查。 

 

 


